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Einwohneranfrage - Kulturkonzept 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Auf Antrag der SPD-Fraktion sollte im Jahr 2014 ein gemeinsames Kulturforum des 
Wartburgkreises mit der Stadt Eisenach stattfinden. 
Auf Nachfrage der SPD in der Stadtratssitzung vom 19.11.2014 antwortete die 
Oberbürgermeisterin, dass dieses erst im Jahr 2015 stattfinden wird. 
Deswegen beschloss der Stadtrat am 25.11.2014 einstimmig auf Antrag der Abgeordneten 
Rexrodt zur „Erstellung eines Kulturkonzeptes/Lokaler Kulturentwicklungsplan der Stadt 
Eisenach": 
1. Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, dem Ausschuss alle vorhandenen Konzepte 

und wirtschaftlichen Daten, die die Kultur betreffen, zur Verfügung zu stellen. 
2. Die Fortschreibung des Kulturkonzeptes wird im Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und 

Tourismus beraten und mit dem Kulturbeirat abgestimmt. 
3. Das fortgeschriebene Konzept wird bis zum Ende des 1. Halbjahres 2016 vom Stadtrat 

beschlossen. 
4. Der Ausschuss berichtet dem Stadtrat halbjährlich zum aktuellen Stand der 

Fortschreibung. 
 
Da weder der Ausschuss dem Stadtrat bisher berichtete, noch die von der 
Unterarbeitsgruppe für 
2015 angekündigte Kulturkonferenz zur Klärung von Grundsatzfragen stattfand, frage ich:  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der Sachstand zur Erarbeitung des vom Stadtrat beschlossenen 

Kulturkonzeptes? 
2. Wann findet die Kulturkonferenz zur Klärung von Grundsatzfragen bzw. das Kulturforum 

mit dem Wartburgkreis statt? 
3. In welcher Form wurde der Kulturbeirat bisher in die Erarbeitung einbezogen? 
4. Wird der Termin der Fertigstellung und der Stadtratsbeschluss (Ende des 1. Halbjahres 

2016) eingehalten?  
(Wenn nein, wie wird das begründet?)  
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